



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 04 de Abril de 2003

+Ultima Hora

+En un mensaje televisado, el presidente iraquí Saddam Hussein pide a sus connacionales combatir a las fuerzas de la coalición "con lo que tengan disponible". En su alocución, el mandatario se refiere al derribo de un helicóptero Apache estadounidense en la guerra, lo que es la primera referencia en los discursos de Saddam sobre un incidente específico del conflicto.

+El ministro de Información de Iraq, Mohammed Saeed al Sahaf, dice que las fuerzas estadounidenses se enfrentarán con un "ataque no convencional", aunque aclara que su país no empleará armas de destrucción masiva.

+Un coche bomba estalla en un puesto de control militar estadounidense matando a 3 soldados estadounidenses, una mujer embarazada y el conductor del vehículo.

+Después de horas de batalla, las fuerzas de la coalición se apoderaron del control del aeropuerto internacional Saddam Hussein de Bagdad.

+Cerca de 2.500 hombres de la guardia republicana iraquí se rindieron ante una unidad de la infantería de marina estadounidense, dijo el Comando Central de Estados Unidos.

+El comando central de Estados Unidos confirma que sus fuerzas encontraron cajas con un polvo no identificado, líquidos y otros materiales en instalaciones industriales cerca de Bagdad.

Programas de Opinión de Radio.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téfell

Invitados: Leandro Marín.

Tema: Varios

El secretario de la Presidencia, Leandro Marín explicó vía telefónica que el barco de nacionalidad Taiwanesa, es un barco escuela que en coordinación del ejército nacional, trae a sus cadetes a conocer nuestro país. Se han dado especulaciones de que puedan traer la plaga, éste barco ha estado cuarenta días en altamar y la enfermedad se detecto hace diez días de manera que es absurdo pensar que ellos nos contagien. La embajada de China Taiwán ha agradecido la precaución médica y no lo ha tomado como una ofensa.

En otro orden informó que la gira del Presidente Bolaños ha sido un éxito. Los países de la Unión Europea son accionistas del Banco Interamericano, debido a esto es que el Mandatario ha viajado hacia ese continente a realizar las gestiones pertinentes.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 2 -

Emisora: Corporación
Programa: Nueve en Punto
Conduce: Fernando Centeno
Invitados: Eduardo Montealegre
Tema: Varios

El titular de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, argumentó que a medida que se discutan las reformas, se va a llegar a un acuerdo. Aclaró a la población que no se está pensando enviar una propuesta a la Asamblea Nacional que contemple gravar la canasta básica. También manifestó creer en la ideología liberal, siempre se ha guiado por la filosofía que los principios nos unen y los intereses nos dividen. Aquí lo que hay que hacer es poner nuestros intereses a un lado para buscar la unidad. La fuerza de los principios liberales es la que puede llevar a un correligionario a la presidencia de la república y a obtener la mayoría de las alcaldías del país.

Emisora: Corporación
Programa: En Caliente
Conduce: Nilo Gadea
Invitado: Roberto Sánchez
Tema: Varios

Roberto Sánchez notificó que la próxima semana durante cuatro días a partir del lunes siete abril, la juventud liberal va a emprender una gran jornada en defensa de los derechos humanos y libertad de Arnoldo Alemán, de esta manera el pueblo nicaragüense podrá darse cuenta que si existe un músculo joven y dinámico del liberalismo en defensa de Alemán.

NOTICIAS DE TV

+El Ministro de Gobernación dijo que el país requiere de una política de Seguridad Nacional que garantice que el terrorismo no provoque daños a la nación. El comisionado Edwin Cordero dijo que la ley propuesta por la OEA, para combatir el terrorismo internacional, tiene desavenencias con la Constitución política de Nicaragua. Sería bueno elaborar leyes antiterrorismo que se ajusten a la Constitución de cada país. En otro orden agregó que la policía ha mejorado con relación a los derechos humanos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+La embajadora de Panamá, manifestó que es hora que los centroamericanos “nos pongamos las pilas” y se dé el intercambio comercial. Hay que mejorar las leyes aduaneras de cada país para facilitar el comercio. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Pedro Joaquín Ríos informó que el próximo lunes el CEN sesionará en Rivas y ese mismo día se pintarán las piedras ubicadas a lo largo de la Carretera Panamericana desde Rivas hasta Chinandega, con mensajes pidiendo justicia y libertad para Arnoldo Alemán. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Licenciado Orlando Solórzano de la Oficina de Exportaciones e Inversiones comunicó que hay unos 35 mil quintales de frijol negro en las bodegas, los cuales no se ha colocado en el mercado mejicano y estadounidense. Esta producción es valorada en unos ochocientos mil dólares, también se tiene problemas con el precio de este producto en el mercado internacional. **(Multinoticias, Canal 4)**

+La juez Juana Méndez expresó que se restringirán más las visitas para Arnoldo Alemán en el Chile. En la



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:36

PAG - 3 -

lista de visitas aparecen varios diputados. **(Multinoticias, Canal 4)**

+María Fernanda Flores negó que Arnoldo Alemán tenga en su poder teléfonos celulares. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Trabajadores de los Juzgados se sumaron a un paro de dos horas por la mañana, reclamando el pago de 12 días de viáticos. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Vendedores ambulantes de los semáforos venden chocolates vencidos hace cuatro meses. Ellos argumentan que el autoridades del MINSA pasan y no les dicen nada. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El especialista en materia tributaria, Teódulo Báez, indicó que el gobierno ha hablado de reformas tributarias porque para ellos es una reforma recaudatoria nada más, lo que es una falta de visión técnica en términos fiscales. La fiscalidad significa ingresos y egresos. No es posible que un gobierno serio este hablando de aumentarles impuestos a los ciudadanos y no hacer una propuesta concreta de controlar el gasto del Gobierno. En esta reforma tributaria pretenden engañar a los nicaragüenses disfrazando el gasto de los ministros exonerándolos de IGV. **(Noticias 12, Canal 12)**

NOTICIAS DE RADIO

+El Secretario del FSLN afirmó en un acto en León que el gobierno se comprometió a enviar a la Asamblea Nacional en el mes de marzo pasado el proyecto de reforma tributaria y el proyecto de reforma presupuestaria, la primera significan los impuestos que van a captar y la segunda es como se va a gastar ese dinero que va a ingresar. Aquí hay una gran lucha en cuanto a quién debe pagar los impuestos, los ricos o los pobres. Agregó que ellos han dejado clara su posición, el impuesto lo deben de pagar los ricos. **(Radio Ya)**